

Administrative Notices



Issued under the authority of the
Under-Secretary of State for External Affairs

Number 13

March 26, 1990

Avis administratifs

Publication autorisée par le Sous-secrétaire d'État
aux Affaires extérieures

Numéro 13

le 26 mars 1990

CORPORATE REVIEW

Activities

Response to the Suggestion Box c/o CMD has been overwhelming! The task force has been reviewing the hundreds of suggestions submitted and analyzing whether or not they can be incorporated into the various projects. Presently all suggestions are being organized according to subject area and analyzed. Many suggestions are also being considered for the Corporate Review Suggestion Award. In addition, suggestions have been circulated to all Directors General and Directors for their attention. It is hoped that if all managers have access to the great number of excellent suggestions, it will assist senior management in bringing about change. Suggestions are being circulated without names attached to ensure that all contributions are considered equally. The Corporate Review Steering Group is also reviewing each suggestion.

A process of "peer review" will take place from March 26 to 28. Each project leader is presenting preliminary findings before a group of eight Heads of Mission who will contribute their perspectives and review the project draft reports. This is to assure that the concerns and needs of the organization and staff abroad is incorporated into the review. The group will also be reviewing the suggestion box contributions.

The final report of the focus group discussions has been circulated to the Steering Group and Task Force as well as to all participants.

Preliminary reports from each working group are expected to be completed by the end of March.

EXAMEN MINISTÉRIEL

Activités

La boîte à idées de CMD a attiré un très grand nombre de réponses. Le groupe d'étude a examiné les centaines de propositions soumises afin de déterminer si elles pouvaient être utilisées dans les divers projets. À l'heure actuelle, toutes les propositions sont classées selon le domaine concerné avant d'être analysées. Nombreuses d'entre elles sont également étudiées en vue du Prix de l'examen ministériel. Par ailleurs, on a fait circuler les propositions à tous les directeurs généraux et directeurs. En faisant connaître à tous les gestionnaires ces nombreuses et excellentes propositions, on aide la haute direction à effectuer des changements. Afin de s'assurer que toutes les contributions reçoivent la même attention, les propositions circulent de manière anonyme. Le comité de direction de l'Examen ministériel examine lui aussi chaque suggestion.

Du 26 au 28 mars aura lieu un processus d'"examen collègues". Chaque directeur de projet présente les résultats préliminaires devant un groupe de huit chefs de mission qui feront part de leur point de vue et examineront les rapports provisoires du projet. On s'assure de cette façon que les préoccupations et les besoins de l'organisation et du personnel à l'étranger feront partie de l'examen. Le groupe examinera également les propositions déposées dans la boîte à idées.

Le rapport final des discussions du groupe cible a été distribué au Comité de direction et au groupe d'étude de même qu'à tous les participants.

Les rapports préliminaires de chaque groupe de travail devraient être terminés d'ici la fin du mois de mars.